



Declaración:

"Juntos por un futuro mejor sin antisemitismo y odio hacia los judíos"

Conmemoramos y recordamos con motivo del Día de la Conmemoración Judía, Yom HaShoá, a 6 millones de judíos que perdieron la vida hace 80 años en el exterminio masivo del Holocausto.

Por esta razón, en colaboración con el Centro Internacional de Conmemoración del Holocausto Yad Vashem, leemos los nombres de los mártires y héroes del Holocausto. Cada nombre representa un sufrimiento inconmensurable, una degradación, una privación de derechos, una persecución, una deportación y un asesinato.

El Holocausto sólo pudo ocurrir porque la gente en Alemania, pero también en muchas otras naciones, guardó silencio sobre el antisemitismo y el odio hacia los judíos. ¡Por eso, Marcha de La Vida realiza actos en 90 lugares y más de 20 naciones con motivo de Yom HaShoá!

No debemos permanecer en silencio ante el antisemitismo, el odio hacia los judíos y la hostilidad hacia Israel, ¡incluso en tiempos difíciles como esta época de la pandemia!

El antisemitismo y el odio hacia los judíos han vuelto a aumentar de forma exponencial desde la pandemia y nuevamente muestran sus rostros amenazadores en la vida cotidiana. Las expresiones de odio, los insultos y las difamaciones son ya habituales en las redes sociales. Las teorías conspirativas antijudías, la relativización del Holocausto y el anti-sionismo se manifiestan como una forma más del odio centenario hacia los judíos.

Por eso nosotros, como Movimiento "Marcha de La Vida", levantamos juntos nuestra voz por un futuro mejor sin antisemitismo. Lo exclamamos en 90 ciudades y desde más de 20 naciones en una época dominada por la pandemia:

"¡Estamos bendecidos por la vida judía en nuestro país! Estamos al lado Israel en amistad. Nunca más nos callaremos ante el antisemitismo y el odio hacia los judíos".